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Il semble qu’avec la baisse inexorables des sondages, on se
moque un peu moins de ce que pensent les Sans-dents… et hop !
La N’Diaye se met à s’habiller et à se coiffer un peu plus à
la française ; on nous crache un peu moins à la gueule, n’est-
ce pas… Serait-ce qu’insidieusement, le vent tourne ?

.

Quel malheur que Desproges soit mort… il aurait décalqué la
N’Diaye  comme  elle  le  mérite.  Son  dernier  communiqué  à
propos  du  coronovirus,   un  modèle  de  manipulation,  de
sottise crasse, de foutage de gueule…. bref, elle incarne à
elle  seule  la  présidence  de  macron-ceaucescu.  La
ressemblance entre ces 2 dictateurs est hallucinante. .

.

On vous dit blanc un jour, noir un autre, on dit aux uns de
faire ainsi et aux autres de faire le contraire ? Non, non,
ce n’est pas de l’impéritie, ce n’est pas de l’amateurisme,
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ça ne dépend pas de la dernière personne qui a parlé à
Macron. Pas du tout….

Il y a quelques jours, on disait que toutes les personnes
atteintes devaient être soignées à l’hôpital parce que notre
objectif était principalement de freiner la propagation du
virus. Dès lors que le virus est circulant, nous aurons
tendance à ce que ce ne soit plus que les patients dans
l’état le plus grave qui soient traités à l’hôpital et les
patients  les  plus  légers,  bien  qu’ayant  le  coraonavirus
restent chez eux pour être soignés en ambulatoire… Mais à ce
stade, en France, il n’y a pas d’épidémie.

Il n’y a pas d’épidémie ! Nous v’là rassurés. Merci Si-bête,
mais pourquoi tout ce foin avec le coronomachin alors ? Pour
écouler les futurs vaccins Sanofi ? Dès lors que le virus
est circulant… Euh, c’est pas le propre des virus ? Je suis
pas toubib mais même ma grand-mère qui n’avait même pas le
certificat d’études savait ça...

Actuellement on essaie de freiner pour 2 raisons : pour
préparer les hôpitaux et parce qu’on a déjà une épidémie de
grippe, on veut passer cette épidémie pour être totalement
libres de traiter correctement le coronavirus. Ah bon ? Tant
qu’il  y  a  épidémie  de  grippe  on  ne  peut  pas  traiter
correctement  le  coronavirus  ?  Vraiment  ?  Ils  sont  très
forts, chez Macron, ils prétendent imposer aux virus le
tempo politique. Un virus à la fois, bordel ! 

.

Le Journaliste éberlué : ce que vous décrivez c’est déjà ce
qui se passe dans les hôpitaux parisiens depuis ce week-end,
les gens sont renvoyés chez eux

N’Diaye : dans les hôpitaux parisiens il y a une petite
anticipation de ce que pourra être l’organisation générale
du système quand on sera passés en phase 3.



Journaliste :  ça veut dire que les règles ne sont pas les
mêmes  à Paris ou à Toulouse

N’Diaye :  non pas du tout ça veut dire que selon les
hôpitaux  et  la  pression  qui  règne  sur  eux  ,  ce  sera
différent.

C’est bien ce que journaliste et auditeurs ont entendu et
compris. Mais ça va mieux en le disant. Il est clair qu’elle
navigue à vue, se contredisant… mais le but est de rassurer
les Sans-dents les marchés, ma bonne Mâââme Michu.

.

Journaliste  :  Pourquoi  ferme-t-on  un  marché  et  pas  un
supermarché par exemple ?

N’Diaye : Il faut distinguer 2 types de zones, les zones où
on a des clusters (c’est nouveau, ça vient de sortir, on n’a
plus de foyers d’infection, mais des clusters, ma chère,
faut causer macron pour faire croire qu’on est modernes, et
puis, si on peut éviter aux lépreux de tout comprendre, de
tout mettre en doute, mieux vaut ne pas parler français) de
patients, où le virus circule et d’autres où ce n’est pas le
cas. Dans les premières on empêche tous les rassemblements
collectifs, un mariage par exemple ne peut pas se tenir en
présence de plusieurs personnes. Mince alors, à partir de 2
on ne peut plus se réunir ? On ne peut plus se marier ? Plus
de mariages, mais les matchs de foot on peut… Va comprendre,
Charles ! Le supermarché c’est un endroit dans lequel vous
avez  de  la  circulation  c’est-à-dire  que  vous  avez  pas
beaucoup de personnes qui sont rassemblées au même endroit
de manière tassée, c’est plus le cas dans un marché. On
savait que les macroniens nous prenaient pour des pommes,
blettes, tassées, à jeter sur le tas de fumier… N’Diaye a
avoué.

.



Journaliste : pourquoi alors avez-vous maintenu le match de
foot ?

N’Diaye : Parce que les 50 000 personnes viennent de zones
où le coronavirus ne circule pas.

Magnifique.  Impossible d’avoir 20 personnes réunies dans un
mariage, quelles que soient les régions d’où elles viennent,
mais 50 000, une broutille, on sait bien évidemment d’où
vient chacune d’elles…

C’est une comique qui s’ignore la Si-bête. Faut lui
faire  faire  une  tournée  sous  chapiteau,  elle  va
faire un tabac.

 

Ce qui est certain c’est que le coronovirus tombe bien pour
Macron, au moment des municipales, du 49.3, de la crise des
migrants… Il faut faire peur aux cochons de votants, qui,
comme  des  enfants,  se  raccrochent  même  à  leurs  parents
maltraitants  devant  la  menace  extérieure.  Alors  faisons
croire qu’il y a un pilote dans l’avion.


